
Interviste ed Editoriali - 09/09/2019

Intervista al Presidente di Unindustria Filippo Tortoriello
"Giusto un Sottosegretario per la città, ma serve un progetto
per la crescita". Dal Messaggero
Come Unindustria lo abbiamo detto con grande chiarezza. A Roma serve
una visione che guardi lontano, fino al 2050. E un sottosegretario per Roma
Capitale sarebbe una soluzione auspicabile che aiuterebbe il rilancio.
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